

profonds et les plus importants de l'univers. Le même Esprit qui guida les disciples nous conduit «dans toute la vérité». Il ouvre nos yeux à des valeurs spirituelles auxquelles nous sommes trop souvent aveugles.

Grâce aux transmissions par satellites, nos écrans de télévision amènent jusque dans nos salons des scènes et des visages venant d'un autre continent. Le Saint-Esprit fonctionne un peu comme le satellite de Dieu, nous permettant de jouir de la présence de Jésus, même s'il est au ciel, et de le sentir près de nous au moment du besoin. C'est pourquoi Jésus pouvait promettre : «Je ne vous laisserai pas orphelins, je viens vers vous» (Jean 14.18).

4. *Il contribue à notre vie de prière.* Le Saint-Esprit s'unit aux prières que nous adressons au ciel.

« De même aussi l'Esprit vient au secours de notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables [...] selon Dieu. »

- Romains 8.26,27

L'Esprit lui-même prie lorsque nous prions! Il plaide avec éloquence tandis que nous cherchons nos mots. Parfois, nous sommes découragés au point de ne pouvoir que gémir devant Dieu. Le Saint-Esprit s'empresse alors d'amplifier notre plainte et d'intercéder avec force devant le trône de Dieu.

